



BYG4lab[®]

Communiqué de presse,
L'UNION, le 23/06/2023

BYG4lab[®] annonce la nomination de Stéphane Jamin au poste de Directeur Général Adjoint.

BYG4lab[®] annonce la nomination de Stéphane Jamin au poste de DGA à compter du 1er juin 2023. Cette nomination s'inscrit dans l'ambition de l'entreprise portée par Cyril Verhille, C.E.O – Président de l'entreprise, de faire de BYG4lab[®] la référence mondiale des solutions de data management dans le domaine de l'instrumentation scientifique.

Dans ce rôle transversal nouvellement créé, Stéphane apportera son expertise et son leadership dans l'amélioration des processus et de l'organisation de l'entreprise nécessaires à la réalisation de nos objectifs ambitieux qu'ils soient sur nos marchés historiques, liés à la diversification de nos solutions ou associés à notre expansion internationale.

« BYG4lab[®] a toujours eu une ambition forte et l'arrivée de Stéphane Jamin au sein de notre équipe de Direction renforce cette détermination. Stéphane contribuera activement à franchir un cap organisationnel majeur pour l'entreprise. Son expérience approfondie dans la gestion opérationnelle à tous les niveaux et ses valeurs humaines seront un atout précieux pour l'entreprise », partage Cyril Verhille, C.E.O – Président de BYG4lab[®].

A propos de Stéphane Jamin

Stéphane Jamin apporte avec lui une solide expérience opérationnelle et stratégique.

Ingénieur de formation, Stéphane a commencé sa carrière dans l'industrie chez Saint Gobain sur des postes d'amélioration de la performance et des process, puis de responsable de production en usine. En tant que Manager chez Kearney, il a accompagné de grands groupes internationaux et des entreprises de taille moyenne sur des sujets stratégiques, opérationnels et de transformation – avec une spécialisation en Santé, Opérations et Biens de Grande Consommation.

Avant de rejoindre BYG4lab[®], Stéphane était dans l'équipe Portfolio Performance chez Keensight Capital, au service des comités de direction des sociétés investies et couvrant des sujets d'excellence opérationnelle, de développement stratégique et de transformation opérationnelle.

Dans sa nouvelle fonction chez BYG4lab[®], il rejoint l'aventure d'une entreprise à taille humaine en forte croissance, afin de mettre l'ensemble de son expérience et de son savoir-faire au service des équipes et d'une création de valeur durable pour BYG4lab[®].

A propos de BYG4lab[®]

BYG4lab[®] est un éditeur de logiciels spécialisé dans les solutions de gestion des données dans le secteur de la santé. Les solutions BYG4lab, disponibles en 11 langues, sont utilisées par plus de 4500 laboratoires dans le monde. BYG4lab[®] est le partenaire privilégié de plusieurs entreprises de l'industrie du diagnostic in vitro, notamment des fournisseurs d'instruments et des réseaux de laboratoires privés ou publics. BYG4lab[®] compte 100 collaborateurs, est certifié ISO 13485 : 2016, et suit les recommandations internationales les plus exigeantes en termes de cycle de développement de logiciels médicaux (IEC 62304), de cybersécurité et de confidentialité des données.

www.byg4lab.com

Press Release
L'UNION, June 23, 2023

BYG4lab® announces the appointment of Stéphane Jamin as Deputy CEO.

BYG4lab® announces the appointment of Stéphane Jamin as Deputy CEO from June 1, 2023. This appointment is an important step to continue accelerating BYG4lab®'s ambition to become the global reference in data management solutions for scientific instrumentation, driven by Cyril Verhille, Company's CEO & President.

In this newly created role, Stéphane will bring its expertise and leadership to improve company's processes and organization which are critical steps in achieving our strong ambitions in historical markets as well as sectorial diversification and international expansion.

"BYG4lab® has always had high ambitions and the arrival of Stéphane Jamin in our leadership team reaffirms this commitment. Stéphane will play a critical role in taking the Company to its next organizational development stages. His extensive experience in operational & strategic management at all levels and his strong people values will be a decisive asset for the company", shares Cyril Verhille, C.E.O - President of BYG4lab®.

About Stéphane Jamin

Stéphane Jamin brings solid operational and strategic experience. Holding a double Engineering degree, Stéphane started his career in the French industrial Group Saint-Gobain, delivering performance and processes improvement and being production manager in a plant. As Manager in the strategy consulting firm Kearney, he supported leading international groups as well as mid-sized companies on strategic, operational and transformation challenges – with a specific expertise in Healthcare, Operations and Fast-Moving Consumer Goods. Before joining BYG4lab®, Stéphane was Portfolio Performance Director at Keensight Capital, providing the leadership teams of the portfolio companies with expertise and support in operational excellence, strategic development, and organizational transformation.

In his new role in BYG4lab®, Stéphane joins the adventure of a high-growth small-sized company to leverage his experience and know-how at the service of

BYG4lab® teams to deliver sustainable value creation.

About *BYG4lab*®

BYG4lab® is a software company specialized in Data Management solutions in the healthcare industry. Available in 11 languages, the BYG4lab® solutions are used by more than 4500 laboratories around the world. BYG4lab® is the privileged partner of several companies in the IVD industry including instrument suppliers and both private and public laboratory networks. BYG4lab® is ISO 13485: 2016 certified and follows the most demanding international recommendations in terms of the medical software development cycle (IEC 62304), cybersecurity and data privacy.

www.byg4lab.com